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会 議 名 称 令和６年度第１回大阪府北摂ブロック福祉有償運送運営協議会 

開 催 日 時 令和６年７月３０日（火） 1４時５５分から１５時５０分まで 

開 催 場 所 池田市中央公民館 大ホール 

出 席 者 

【委員】会長：◎、副会長：〇 

◎三星委員、高橋委員、暮部委員（欠）、大南委員（欠）、中村委員（代理田頭様）、 

池田委員、齊藤委員、〇和佐委員、糸賀委員（代理大下様）、田邊委員 

【担当市町等】 

豊中市、吹田市、高槻市、茨木市、摂津市、島本町、豊能町、能勢町、大阪府、池田市 

【事務局】池田市福祉部高齢・福祉総務課  

課長 石井、主事 中岡、田籠 

【傍聴者】 

なし 

議 事 内 容 

１ 開 会 

 三星会長による進行。 

（事務局） 

資料の確認。 

 委員に配付した申請書類は個人情報のため、会議後回収の旨説明。 

 委員１０名中８名が出席のため会議が成立している旨説明。 

 

２ 申請書類の審査 

（１）豊中市 １件 （変更１件） 

□社会福祉法人 大阪府社会福祉事業団・・・資料１ 

（会長） 

齊藤委員については当事者団体のため退室いただくよう指示。 

（事業者） 

・社会福祉法人 大阪府社会福祉事業団が運営している軽費老人ホーム豊寿荘による自

己紹介と変更点の説明。変更点は、ドライバーが３月末で数名退職したため、補充と

して新たな運転者１名の追加。現在主に３名のドライバーが勤務しているが、曜日に

よっては欠員が埋められていない状況。追加の運転手については穏やかな性格で運転

に問題点ない。 

（会長） 

 受付市町からして申請内容に問題ないか。 

（豊中市） 

 特に問題なし。 

（会長） 

 最近の状況はどうか。 

（事業者） 

極端に件数が増えているわけでなく、安定的に運営ができている状況。 
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（会長） 

 運転手不足や採算性の問題から依頼を受けれないケースもあると思うがどうか。 

（事業者） 

 日頃利用されている方からの問い合わせが多く、それを受けることができている。 

（和佐委員） 

利用できる方の体の状態の条件はあるのか。 

（事業者） 

 体の状態で断ることはないが、乗車条件は設定している。現状断るケースはない。 

（会長） 

車いすの方はいるか。 

（事業者） 

いる。介護タクシーを利用される方もいるというケースも聞いているが、費用的な部分

や市の委託を受けているという安心感でこちらを利用いただけていると認識している。 

（和佐委員） 

利用者は病院通いなどの目的が多いか。 

（事業者） 

大半が病院に行くために利用されている。 

（和佐委員） 

１人追加するとのことだが、３名体制での運用はどうか。 

（事業者） 

埋められない曜日があった。１人追加できることで、それぞれの心の余裕ができるので

はないかと考える。 

（高橋委員） 

 申請概要の「旅客の範囲」の「利用会員の対象」の項目で①要支援・要介護者とその他

がブランクになっており、②身体障がい者と③肢体不自由等のみチェックが入っている

が、現状利用されている方にチェックが入っているという認識で良いか。 

（事業所） 

 今利用いただいている方が②身体障がい者と③肢体不自由等の方々であるだけで、選別

しているわけではない。 

（高橋委員） 

登録上問題ないか。 

（中村委員（代理田頭様）） 

 今後運送することを見込んで登録されているという認識で良いか。 

（事業所） 

 その通り。 

（中村委員（代理田頭様）） 

 それであれば問題ない。 

（会長） 

では内容について確認ができたので、事業者は退出をお願いする。 

＜事業者一旦退出＞ 
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（会長） 

申請内容について異議はないか。 

（委員による異議はなし） 

＜事業者・齊藤委員再度入室＞ 

（会長） 

引き続きお願いしたい旨事業者へ説明。 

（会長） 

豊中市には何団体あるか。 

（豊中市） 

 ４団体。 

 

（２）吹田市 １件 （変更１件） 

□特定非営利活動法人 自立生活センター・ＦＲＥＥ・・・資料２ 

（会長） 

池田委員については当事者団体のため退室いただくよう指示。 

（事業者） 

・特定非営利活動法人 自立生活センター・ＦＲＥＥによる自己紹介と変更点の説明。

変更点は、運転者１名の追加。昨年１２月に入社した方で生活介護の送迎を行ってお

り、人当たりが良く運転もスムーズ。 

（会長） 

 最近のニーズはどうか。 

（事業者） 

 問い合わせは時々あり、豊中方面から受けることが多い。池田市からも事業所がない

ことから受けることがある。運送の目的としては病院の通院の依頼が多い。 

（会長） 

お断りするケースはあるか。 

（事業者） 

生活介護の送迎なども兼ねているため、人手が足りず断るケースもある。 

（会長） 

高齢者より障がい者の方が多いか。 

（事業者） 

障がい者の方が１００％。 

（会長） 

経営状況はどうか。タクシー運賃の８割を目安に引き上げられたがどうか。 

（事業者） 

料金の値上げは検討しているところもあるが、理事の方で検討している。８割まで行く

かはわからない。 

（会長） 

８割となれば困窮されている方へのサービスとしては厳しいが、経営側はそれくらいに

しないと厳しいところで今後どうなるか注目している。 
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（会長） 

では審査をするので一旦退出をお願いする。 

＜事業者は一旦退出＞ 

（会長） 

申請内容に異議ないか。 

（委員による異議はなし） 

＜事業者・齊藤委員再度入室＞ 

（会長） 

引き続きよろしくお願いしたい旨事業者へ説明。 

（会長） 

吹田市には何団体あるか。 

（吹田市） 

 ３団体。 

 

３ 閉会 

（会長） 

 池田委員・齊藤委員に自己紹介をお願いする。 

（池田委員） 

 自己紹介いただく。 

（齊藤委員） 

 自己紹介いただく。 

（会長） 

 通院ニーズが多いと思うが、友人に会いに行くなどで利用される方はいるか。 

（齊藤委員） 

 知る限りそのようなケースはほとんどない。必要に迫られて利用される方がほとんど。 

（池田委員） 

 数年前であれば遠方に行きたいとの依頼があったが、通院の需要が高い。 

（会長） 

 社会福祉協議会の和佐委員に福祉有償運送についての方針を教えていただきたい。 

（和佐委員） 

 今後、市役所や地域と連携し検討を進めていきたいと考えている。 

（事務局） 

 次回運営協議会を１０月に開催する旨説明。改めて日程調整を行う。 

 本日の申請書類については回収するので置いて帰っていただく旨を説明。 

 

 

 


